



クログネモチ
千秋病院にて

尾張健康友の会 ニュース

発行責任者 尾張健康友の会 会長 上平 安秋
〒491-0815 一宮市千秋町塩尻字山王7-5
☎0586-76-8312 FAX0586-76-9424
ホームページ <https://www.chiaki.com/>

2025年1月 NO.440

2024年11月現在 友の会員数 4,909(内社員数800)



「ダイヤモンド富士」千秋支部 柴田伸治さん

新春のお慶びを 申し上げます

2025年 元旦



一宮市緑 田仲圭さん



一宮市浅野 岩田トシ子さん

**迎春
紙上作品展**

友の会、利用者の皆さんの
新春を迎える作品を紹介
します。(6面に続く)



岩倉支部
稲葉君恵さん



岩倉支部
原さつきさん



岩倉支部
宮島秀子さん



岩倉小規模多機能ホーム・ちあきの皆さん

第34回健友ネット集会
2月11日(火・祝)松元ヒロさんソロライブ

いのちの相談所
1月8日 のわみ相談所

昨年尾張健康友会を応援していただき、ありがとうございました。本年もよろしくお願いいたします。

物価高に追いつかない賃金と年金に加え、保険料負担、医療・介護費用

悪発議の勢力も2/3を割り込みました。企業団体献金を廃止させ、裏金政治にサヨナラし、軍拡

計画をどうするか、2025年から5年間の中期計画の検討を進めていきます。皆さんの知恵と力を貸してください。



尾張健康友会 理事長 朝井 哲一

友の会員の知恵と力で 千秋病院の未来をつくってほしい

の負担増加で大変な時代が続きます。大軍拡のためにさらなる負担も計画されています。しかし、私たちは昨年の総選挙で、自公政権を過半数割れに追い込みました。憲法改

の入院、在宅加療要求はまだ増加するのに対応する職員がいなくなる危機が迫っています。

しかし、1期、2期の建物の老朽化が進んでおり、建て直しが必要になっています。建築費が高騰し、多額の資金が必要で、経営破綻しない

今、全国の医療・介護福祉の事業所は経営危機に追い込まれていきます。倒産も始まっています。公定価格のため、物価高、人件費アップに対応できなくて困っています。他産業に人材が流れていっています。高齢者の入院、在宅加療要求はまだ増加するのに対応する職員がいなくなる危機が迫っています。千秋病院は昨年40周年を迎えました。職員の頑張り、社員や友の会、地域住民の応援、関連団体との地域連携で拡大発展し、地域になくはなら

新年あけましておめでとうございます。昨年は自公政権の経済政策の行き詰まりで円安が止まらない中、生活必需品の物価高騰が続き、国民は厳しい生活を余儀

1984年に地域住民の負担増加で大変な時代が続きます。大軍拡のためにさらなる負担も計画されています。しかし、私たちは昨年の総選挙で、自公政権を過半数割れに追い込みました。憲法改

健康づくりと仲間増やしに取り組み、多くの参加者でモルック大会を開催

ない存在になってきています。十分ではないですが賃金もアップでき、少ないながらも黒字経営です。これまでの協力、応援に感謝します。



平和・社会保障をまもり 楽しく健康づくりを進めよう

尾張健康友の会 会長 上平 安秋

は自民党の裏金問題が発覚して、世論に追いつめられて岸田内閣が崩壊。新たに石破内閣が発足しましたが、解散総選挙の結果は与党の過半数割れでした。多くの国民が声を出して行動すれば、社会は変えることができます。

友の会では昨年、病院に近い丹陽地域に8つ目の支部ができました。コロナ後初めて共同組織活動交流集会在岡山で開催され、5人の参加で3演題を発表しました。また、健康づくりと仲間増やしに取り組み、多くの参加者でモルック大会を開催

今年の方針は、①平和を求める活動と社会保障の充実を求める活動に取り組みましょう②地域住民とのつながりを強め仲間増やしと楽しい友の会活動をめざそう③新しい友の会役員を増やし友の会活動の継承を強めよう。こうした活動を進めるため、友の会員の皆さんのご協力をよろしくお願いします。